

Deux nouvelles supplémentaires pour

LE MALADE IMAGINAIRE

Mardi 25 février - 19 h 30

Samedi 29 février - 20 h

Montréal, le 30 janvier 2020 - Si les différentes maladies qui accablent Argan sont le fruit de son imagination, l'engouement du public pour *Le malade imaginaire*, lui, est bien réel ! Pour répondre à la demande, le Théâtre du Rideau Vert annonce dès aujourd'hui la mise en vente de deux nouvelles supplémentaires, qui s'ajoutent aux six dates additionnelles déjà disponibles !

Le malade imaginaire, dans une mise en scène éclatée de Michel Monty, regroupe sur scène une joyeuse bande de talentueux comédiens dont Luc Guérin, à la fois comique et attachant sous les traits d'Argan, et Violette Chauveau en Toinette, un rôle de servante astucieuse qui lui sied à merveille.

LE MALADE IMAGINAIRE

Une pièce de **Molière**

Mise en scène de **Michel Monty**

Avec

Anne-Marie Binette

Violette Chauveau

Patrice Coquereau

Luc Guérin

Émilie Lajoie

Didier Lucien

Benoit Mauffette

Maxime Mompérouse

Frédéric Tremblay

Musiciens

Bruno Rouyère

Matthias Soly-Letarte

-30-

Retrouvez les visuels, communiqués et autres éléments de communication sur notre salle de presse au rideauvert.qc.ca/salle-de-presse

RENSEIGNEMENTS:
FRANCIS TREMBLAY,
attaché de presse
ftremblay@rideauvert.qc.ca
T. 514 845-6512

